



校内陸上記録会に向けて

まだまだ暑い日は続きますが、スポーツを行うには最適な季節がやってきました。残念ながら高知市陸上記録会は、中止となってしまいましたが、子どもたちに目標をもって学習活動を行ってほしいため、校内の陸上記録会を設定しました。種目への取組は、体育授業の一環として行うため、全員で取り組みますが、記録会への参加は希望者のみとなります。

6年生のみなさん、頑張ってくださいね！

日時：10月28日（木）15：30～

場所：本校運動場・体育館

※保護者の参観は、感染防止の観点からご遠慮願います。



虫とりをしたよ！

生活科の授業として、小学校の校庭で虫取りをしました。みんな集中して虫を探していました。どの子どもが目をキラキラさせながら活動しています。やっぱり自然の教材にはかなわないですね。秋の昆虫は見つかったかな。



【教育実習生が来ています！】

10月4日（月）～29日（金）まで、山本七海さんが本校で教育実習を行います。受け入れ学級は3年1組ですが、全学年・全学級を経験していただくよう実習計画を立てています。よろしくお願いいたします。

吾唯足るを知る⑫

【子どもたちの素朴な疑問シリーズ】

- ① 2年生の男の子から、「校長先生はどうして髪の毛がうすいのですか？」と聞われました。私は、「うすい」という表現は、白髪のことを指しているのかと思い、「白髪のこと？」と聞くと、「違う、どうして髪の毛が少ないの？」と、この後の返答は、ご想像にお任せします。
- ② 1年生が捕まえてきたカナヘビを見るために、眼鏡をはずして虫かごの中を覗き込みました。その仕草をみて、男の子が「どうして眼鏡はずすの？」と。そうでしょうね！本来メガネは、モノをよく見るための道具なのにそれをあえて外して見ているんですからね。この後のやり取りもご想像にお任せします。

子どもたちから『老いをちゃんと感じなさい』と諭された感じです。

